

Parlamentarischer Vorstoss

2018/784

Geschäftstyp: Postulat
 Titel: **Familienfreundlichkeit in der kantonalen Verwaltung aufzeigen!**
 Urheber/in: Claudia Brodbeck
 Mitunterzeichnet von: Müller, Ryf, Scherrer, Von Sury
 Eingereicht am: 13. September 2018
 Dringlichkeit: --

Die Zahl der Personen, welche eine optimale Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben als Karriereziel Nummer eins definieren, ist aktuell auf 61 Prozent gestiegen. Grund genug, um sich mit diesem Thema verstärkt auseinander zu setzen und sich als familienfreundliches Unternehmen zu positionieren! Die bessere Vereinbarkeit von Beruf- und Privatleben ist ein grosses Bedürfnis und zu einem wichtigen Thema in unserer Gesellschaft geworden. Die kantonalen Verwaltungen können hier Impulse setzen.

Wir sollten uns überlegen, wie sich familienfreundliche Firmen und Verwaltungen besser positionieren können. Familienfreundlichkeit ist eine strategische Entscheidung für erfolgreiche und zukunftsfähige Arbeitgebende. Motivierte und zufriedene Angestellte sind für alle Arbeitgebenden ein essentieller Pfeiler des Erfolgs.

Der Family Score von Pro Familia Schweiz ist eine wissenschaftlich erarbeitete Mitarbeiterumfrage für Unternehmen, Verwaltungen und andere Institutionen, welche die Familienfreundlichkeit reflektiert. Das Ziel des Family Scores besteht nicht primär darin, die Strukturen zur Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu beurteilen, sondern diese zu verbessern.

Antrag:

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Familienfreundlichkeit der Verwaltung anhand „Family Score“ zu prüfen und dem Landrat Bericht zu erstatten.